

La Universidad Politécnica de Cartagena (UPCT), junto a la Universidad de Murcia y otras instituciones, han logrado la calificación de Campus de Excelencia Internacional (CEI) de ámbito regional, según ha comunicado el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte. El nuevo CEI, denominado 'Energía Inteligente', estará dedicado a la bioenergía y las infraestructuras inteligentes.

El campus 'Energía Inteligente' desarrollará sus líneas de actuación en dos ámbitos: la creación de nuevos productos energéticos que permitan mantener el desarrollo económico, con una disminución de la huella de carbono, y cuyas materias primas no compitan con el mercado alimentario y, por otra parte, el desarrollo de infraestructuras, tanto de edificación como de transporte, que optimicen el uso de la energía.

El proyecto "Energía Inteligente" lo lideran cinco universidades públicas: Universidad Rey Juan Carlos, Alcalá, Politécnica de Cartagena, Murcia y Extremadura, dos empresas de reconocido prestigio como Repsol y Ferrovial, contando asimismo con la participación del Centro de Investigaciones Energéticas, Medioambientales y Tecnológicas (Ciemat) y del Instituto Madrileño de Estudios Avanzados en Energía (Imdea Energía). El IDAE (Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía) participa también como socio del proyecto, en función de su compromiso con la eficiencia energética y las energías renovables.

El vicerrector de Relaciones Internacionales y Campus de Excelencia, Ramón Ruiz Merino, ha expresado su satisfacción ante esta calificación, entre otras razones por su alto potencial para alcanzar la excelencia en el ámbito regional.

El director de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial, Luis Javier Lozano, ha destacado el impulso que supondrá el nuevo Campus de Excelencia Internacional para la investigación en el ámbito de la energía inteligente.

Las diez entidades participantes en el proyecto cuentan con más de 9.000 investigadores, una cartera de más de 700 patentes y una inversión en I+D, en 2010, superior a 250 millones de euros.

El primer CEI de la Región, Campus Mare Nostrum, fue concedido a la UPCT y Universidad de Murcia en octubre de 2010.